

F1 bei der WFV-Endrunde

Geschrieben von: Peter Kratzer

Mittwoch, den 14. Januar 2015 um 16:52 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Januar 2015 um 16:52 Uhr



Am Sonntagmorgen spielte die F1 bei der wfv-Endrunde in der Häfler Bodenseesporthalle. Mit 3 Siegen und 2 Niederlagen fehlte leider am Schluss ein Punkt für das Qualifizieren für die Bezirksmeisterschaft am 25.01.2015 in Lindenberg.



Glückwunsch an die beiden Teams vom SC Schnetzenhausen und TSV Berg für das Erreichen der Bezirksmeisterschaft.